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が，拠点を構える八街市が根菜に強い
町ということもあり，根菜の英語表記
（Root vegetables）からとりました。
それからつづりは異なりますが，道
（route）にも掛けています。

──会社のビジョン
　生産者と絡むビジネスをやらせても
らっている以上，生産者の方と共存で
きる，役に立つような事業をやりたい
と思っています。ただ単に売るだけで
なく，作業の部分でもサポートできる
会社になりたいです。

──なぜこの仕事を始めたのか
　気付いたらこの仕事をしていたとい
うのが答えです。ずっと野球をしてい
たので，夢はプロ野球選手になること
でしたが，途中で怪我をしてしまい，
夢を断念しました。ただ野球しかやっ
てこなかったので，他にこ
れといった夢もなく，ただ
漠然と「社長になりたい」
と考えるようになりまし
た。ただ，いきなり社長は
難しいので，まずはお金の
流れを学ぶという点で，証
券会社に入社しました。当
時営業マンの時代に，野菜

　一般社団法人SCM共同ネット研究会（滝沢保男理事長）は，第11期の異業種
共同ネットの組織活動を開始し，２か月が経過した。
　「人と人，企業と企業の架け橋に」「共同・三方良」をコンセプトに掲げ，物流
をベースに，企業間及び人の関係性の構築を支援，提案を行っている。現在では
業界の枠を越え異業種との連携で独自のヒューマンネットワークを構築し，66
企業に加盟いただいている。
　次世代共同物流事業，ICLT事業，物販サービス事業，相談サービス事業，イ
ベント広報事業サービスの５つの事業を通じ，会員企業支援活動（ビジネスマッ
チング，販路拡大等）や企業間同士での共同での営業の形を形成している。
 （本部事務局）

の事業を行っている社長と出会い転職
したのですが，3年前くらいにその会
社が急遽解散してしまいました。お客
様から辞めないで欲しいというご意見
をいただき，従業員共々新たに会社を
作り，現在に至ります。

──今後の課題
　野菜の業界は若い人が少ないです。
食の業界は生きるために不可欠な分野
なので，決してなくなることはない産
業にも関わらず，どんどん衰退してい
っていることに疑問を感じています。
自分はもともと体育会系なので，体力
と勢いが自慢です。若い人がいないこ
の業界では，むしろその部分にチャン
スがあると思っています。生産者の生
活を守るべく，この会社を通じてどう
いった形で流通の出口を導けるか。数
か月かけて作ったものが二束三文で売
られるというのはとても酷なことで
す。そういったことにならないよう，
しっかりと出口戦略を立て，安定した
供給ができるようにすることが大事だ
と考えています。

──初告白の話
　高校生の時です。初対面でいきなり
告白して振られました。一目惚れだっ
たのですが，恋愛経験のなさゆえに，
暴走してしまいました。当時変な自信
があり，振られることはないだろうと
思っていましたが，今考えれば振られ
て当然だと思います。（笑）

──奥さんの好きなところ
　「全部」です。結婚を決めた理由が

〈本部活動予定〉
緊急事態宣言解除後に随時
会議やイベントを再開する予定

一問一答～リーダーの羅針盤～
ゲスト：ルート 代表取締役

金井峻亮氏

　第６回目は株式会社ルート　代表取
締役の金井峻亮氏にお話を伺った。

──事業紹介
　野菜のパッケージ・保管・流通・貿
易を卸業者として行っています。

──経営理念
　「感謝と健康」です。感謝というの
はすべてに起こり得ること，人や物事
に対して感謝ができる人になりましょ
うということです。健康は食を提供し
ている側として，体に良いものを提供
したいと考えています。あと従業員の
健康というところも意識しています。

──会社名「ルート」の由来
　起業する前から野菜の事業に携わっ
てきました。いろいろな野菜を経験し
た中で根菜に力を入れたいと思いまし
た。日持ちがする等の理由もあります

※本インタビューはYoutubeのSCMチャンネルにて動画配信
しております。
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　弊社は「中堅・中小・ベンチャー企
業の成長支援を通して日本のミライを
創る」をビジョンに掲げる税理士法人
です。企業の“成長”と“承継”のサイク
ルを一気通貫でご支援しています。

弊社の特色①企業の命題！事業承継が
得意
　“大廃業時代”，2025年までに経営
者の年齢が70歳を超え，後継者未定
の企業が127万社あると言われていま
す。このまま事業承継がなされないと，
650万人の雇用喪失，GDP22兆円の損
失を被るとの見立てです。なぜ，ここ
まで事業承継が進まないのでしょう
か？その要因の１つに，税理士が事業
承継支援を出来ていない点が挙げられ
ると考えます。税理士の多くは顧問業
務を得意とし，事業承継を得意としま
せん。企業に必ず訪れる事業承継です
が，この分野は税理士業界の中でも最
難関業務に位置し，プレーヤーが少な
いのが実情なのです。弊社では，年間
500件超の事業承継案件を手掛け，累
計では2,000件を超えるご支援をさせ
ていただいております。事業承継は一
代に一度のイベントです。円滑な事業

承継遂行の有無で，会社からの資金流
出も数千万円，数億円変わる場合も少
なくありません。企業の存続を志す経
営者の皆様，いつでもご相談下さい。

弊社の特色②企業の血液！カネに悩ま
ない経営を支援
　コロナ禍の影響を受けて中小企業の
経営環境は一変しました。一方，この
ような状況下でも生き残る企業もあり
ます。強い企業には２つの共通点があ
るのです。
①「カネを残す経営をしている」
　“cash is king”と言われるように強
い経営をするにはカネが必要です。し
かしながら，経営者の多くはカネのプ
ロではありません。カネを残す経営に
はコツが必要です。“利益とカネの関
係・構造を知ること”，そして“銀行と
正しい付き合い方をすること”。この
コツを理解しているだけで，日々の経
営は相当に変わります。
②「戦略経営をしている」
　失礼を承知で申し上げますが，中小

企業の多くは戦略経営が出来ていませ
ん。ここで申し上げる戦略経営とは，
｛会社のビジョンになぞった事業計画
を策定｝｛それらを単年度，月次単位
の数字目標に落とし込む｝｛数字目標
を達成するためにチーム・個人単位
の成果指標やタスク設定をする｝｛毎
月のモニタリング会議をすることで，
PDCAをフル回転し，目標達成をする｝
を指します。
　経営環境は加速度的に変化していま
す。強い企業とは，時代の流れに即した
ビジネスモデルの構築を戦略的に行う
企業です。弊社はこれらのノウハウを
日本に広め，経済を支える中小企業を
支援することをミッションとしていま
す。共に，強い企業を目指しましょう！
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誕生月別，今月のビジネス運勢
1月生まれ 2月生まれ 3月生まれ 4月生まれ

自分の好きな原点に立ち返るタ
イミング。

決断のタイミング，ブレない軸
を大切に。

メリハリを大切に，休むときは
しっかり休む月。

新しい自分に出会う月，恐れず
チャレンジを。

5月生まれ 6月生まれ 7月生まれ 8月生まれ
物事を俯瞰して，客観的になる
タイミング。

仲間との協業でより大きな成果
を作る月。

このくらいでいいや，からあと
一歩を目指す月。

新しい人間関係ができやすい月。

9月生まれ 10月生まれ 11月生まれ 12月生まれ
悪戦苦闘すらも，楽しむことが
できる月。

周りと協力プレーが大切な月。 バタバタと忙しい月。自分を見
失わないように。

良い意味で人を当てにせず自分
を信じる月。

一緒にいて楽というところです。普段
女性の前では恰好つけるタイプなので
すが，妻の前では自然体でいられます。

──似ているといわれる人
　じゅんいちダビットソンですかね。
本家は失礼なので。（笑）

　他にもいろいろと言われます。例え
ば，ウィル・スミスです。もう国境を
越えてますね（笑）。


